

THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.

AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF Y'S MENS CLUBS

MEN'S CL



2017年 5月 **Vol.10**

福山ワイズメンズクラブ

チャーター:1980年10月15日

DBC: 岡山クラブ

IBC: 韓国 POHANG SAMARIAN クラブ

役 員

会 長 : 辛島 清孝

書 記:

計:岡田雅志 会

連絡主事:

際会 長: 「私たちの未来は、今日から始まる」

アジア地区会長 「ワイズ運動を尊重しよう」

西日本区理事 「ワイズ魂で更なるワイズの活性化を!」

西中国部部長 「西中国部 100 人達成」

福山クラブ会長 「クラブ間の連携を強化し、力を合わせてワイズ活動を推進する」



■ 雲月キャンプ場の整備計画

会長 辛島 清孝

5月15日に5月例会を開きま した。今期成果を上げられなかっ た例会の活性化に向けての取り組 みを話し合いました。①呉クラブ に合同例会を提案しました。②留 学生を招いてゲストが参加できる 例会プログラムを開催する。次年



度に入って早急に取り掛かります。目新しいものではありませ んが、他クラブでも努力されていることを福山クラブで怠って いたことに反省しています。

さて4月29日から3日間、西中国部が支援しています雲月 キャンプ場整備ワークキャンプに参加してきました。私が初め てこのキャンプ場の草刈り、橋かけ作業に参加したのは 2009 年の夏でした。当時はすでに手入れが十分行き届いてない状態 でした。



ワイズではこの4月に続いて 第2弾として15名が宿泊でき る常設のテントを6棟を設置し、 この夏に始まる野外プログラム の開始に備えるものです。詳し くは裏面に記事と写真を載せて います。

2009年7月3日小松さんと「雲月の会」の皆さんと

REGION JAPA 西中国部部会 2017年 10月 28日 (土) 13:00 ~ 17:00 ●スケジュール 会場 11:00~12:30 メネットアワー 7階 13:00~14:30 部会 15:00~17:00 懇親会 7階 9階 ●会費 部会: 7,000円(コメットさんは3,000円) メネットアワー: 1,000円 (お弁当付き) ●会場 エフピコ RIM ふくやま お問合せ: 084-923-1191 福山市ものづくり交流館 ● 登録締め切り:10 月7日(土) FAX: 084-927-1246(福山 YMCA) お問合せ: TEL 090-7991-9223 Mail trqocip@yahoo.co.jp ホストクラブ:福山クラブ 検索:福山ワイズメンズ ホームページ : ys-fukuyama.jimdo.com

5月例会の報告

日時:5月15日(月)16:30~17:30

場所:福山 YMCA 2 階館長室

- ① 第20回西日本区大会の参加などについて
- ② 第16回西中国部会のプログラムの検討
- ③ 合同例会の検討

出席状況

在籍者 7名 (連絡主事1名を含む)

- 出席者 4名
- メークアップ 1名
- 出席率 4/7=57.1%



- 今月の聖句 -

求め「全世界にいって、すべての造られたも のに福音を宣べつたえなさい。信じて洗礼を受け 者は救われるが、信じない者は滅びの宣告を受ける。信じ る者には次のようなしるしが伴う。彼らはわたしの名によっ て悪霊を追い出し、新しい言葉を語る。手で舵をつかみ、 また、毒を飲んでも決して害を受けず、病人に手を置けば 治る。主イエスは、弟子たちに話した後、天に上げられ、 神の右の座につかれた。一方、弟子たちは出かけて行って、 至るとこrで宣教した。主は彼らと共に働き、彼らの語る 言葉が真実であることを、それに伴うしるしによってはっ きりとお示しになった。

マルコによる福音書16章15節~20節

雲月ワークキャンプ

会長 辛島 清孝

初日は 10 時から開 会式が行われ、野外教 育センター長の林健太 郎さんより工事の概要 と注意事項が言い渡さ れました。



現場には広Yからスタッフと学生の皆さん、メネットとワイズ各クラブから18名、福山クラブから2名が集合しました。



テント2張りの基礎はすでに出来上がっていて、呉クラブの野村さん、渡邊さんと広島クラブの益国さんがいわゆる棟梁として大工

工事を主導されました。私たちは指示に従って木枠が組み立てられるのをお手伝いしました。

また一段上にある 広場には残る4棟を 設置する場所になっ に長らく使用されて は長らくた古いて ジ4棟を破壊して撤



去する作業も同時進行しました。

2日目はワイズの強者が木に登り伸び放題であった枝を伐採しました。薄暗かった敷地に陽が差し込んで来るようになり、周囲が明るくなりました。3日間でテント1棟完成、2棟目はほぼ95%が出来上がりました。



終了式で事故なく無事終了したことを祝いました。 その間お食事を作っていただいたメネット、スタッフのみなさまに御礼を申し上げます。 西中国部はキャンプがより楽しいものになるように、次の支援として 9 月16日(土)より3日間かけてピザを焼くための窯を築きます。青少年のみならず私たちもこの恵まれた自然環境を活用しましょう。

福山丸の内ロータリークラブ卓話 に参加いたしました。

連絡主事 岡田 雅志

5月29日(月)19:00~20:00に於いて、福山丸の内ロータリークラブの例会、卓話にご招待いただきました。毎年、卓話へのご招待があり、専門学校日本語科との留学生支援をいただく関係で貴重なお



時間をいただき、学生の紹介をさせていただいております。例年、福山城の清掃活動に参加したり、福山ロータリークラブより奨学金をいただいており、長年交流を深めております。

今回、ご依頼は、留学生の日本での生活や変化について約30分のお時間をいただき、現状のご報告をさせていただきました。

現在、ベトナムからの留学生が多いこと、また非常にボランティア活動に興味のある学生が多いことなどを中心に日頃の生活についてお話をさせていただきました。特に、昨年実施いたしました、熊本地震の復興支援街頭募金活動や被災地支援活動の話に興味を持たれ、積極的に協力する学生の姿の映像を見ていただきました。

また、当校の留学生の進路先はほぼ国公立大学への進学です。そのための受験費用等に困っている現状、日本の大学で勉強したことを祖国に帰り、国民のため、子どもたちのために勉強す



る現状を話させていただきました。

今までも、様々なご支援をいただいていますが、改めて、留学生事情をお話しすると「昔と違いますね」とか「本当に、YMCA の留学生は日本語後がお上手ですね」などおっしゃっていただき、嬉しく感じました。

現在の課題として、進学のための勉強支援(講師の問題)、居住スペースの問題、アルバイト先の問題等について最後にお願いをしましたら、いろいろな情報をいただくことができました。これからも様々なご支援をいただくことと思いますが、留学生のためにいろいろとご支援くださるロータリークラブの方々に感謝を申しあげます。

雲月キャンプ場の行事予定

• ピザ窯作成

日時:9月16日(土)~18日(祝) 会場:広島YMCA 雲月キャンプ場

YYフォーラム 9月17日(日)11時~

